SEP. 4 1976 ೯೪೮ ಕೆ ಒೆಕ್ಕೆ ನಿಂಗ್ಡ Secuestran en Argentina al Hijo de un Periodista; Tiene Sólo 2 Años de Edad

BUENOS AIRES, 3 de septiembre, (AP y AFP)—Un niño de dos años, hijo del conocido periodista argenti-no Raúl Kraiselburd, d.rec tor del diario "El Dia", de La Plata, fue secuestrado por desconocidos en la noche del miércoles pasado, se su-po hoy en fuentes dignas de crédito de la capital argen-

El niño, de nombre David, es nieto de David Kraisel-burd, secuestrado y muerto burd, secuestrado y muerto por guerrilleros de la organización peronista "Montoneros", en 1974, y acreedor póstumo del premio internacional de periodismo Maria Moors Cabot, en 1975.

Según las versiones recogidas en Buenos Aire, el niño fue sacado por la fuerza de la casa familiar, en la ciudad de La Plata a 25 kilóme.

dad de La Plata, a 25 kilóme-

tad de La Piata, a 25 kilometros al sur de Buenos Aires.
El padre del niño, director de "El Dia" desde la muerte de David Kraiselburd, en 1974, no fue localizado por los periodistas. El diario plateres co abstavo de informer tense se abstuvo de informar sobre el suceso, al igual que la policía, que mantiene to-tal hermetismo.

Los secuestradores, aparentemente, no hicieron todavía contacto con la familia.

Hijo de padres argentinos,

* Su Abuelo fue Muerto por Guerrilleros, en 1974

★ Hermetismo en la Policía y en el Diario "El Día"

🖈 El Niño es Argentino y Estadunidense

la victima tiene doble naciona idad, norteamericana y argentina, pues nació en Santa Bárbara, California, el 3 de noviembre de 1974.

Mientras tanto, fuentes policiales bonaerenses informaron sobre el asesinato de un sargento policial, por presun-tos elementos guerrilleros, tos elementos guerrilles en la mafiana de jueves.

El hecho aconteció en una fábrica de productos alimenticios de Villa Crespo, donde hacia guardía el agente policial Enrique Cloetta, quien fue atacado a halazos por una pareja de guerrille-

DETIENEN A DOS EX LEGISLADORES

En otro orden de cosas, el diario "La Nación", de Buenos Aires, informó hoy que los ex legisladores radicales y conocidos defensores de los derechos humanos en Argen-tina, Hipólito Solari Yrigo-yen y Mario Amaya, queda-rán detenidos a disposición del Poder Ejecutivo como

consecuencia de la aplicación del estado de sitio.

Ambos dirigentes políticos. militantes del ala izquierda del radicalismo, están actualmente aloiados en dependencias policiales de Bahia Blanca, a 680 kilómetros al sur de Buenos Aires, por disposi-ción del Quinto Cuerpo de Ejército.

Solari y Amaya habian sido secuestrados el 17 de agosto pasado por grupos armados de civiles. Su liberación se produjo el lunes pasado, cuando efectivos policiales --según la información oficial- sostuvieron un tiroteo con los ocupantes de una camioneta en cuyo interior eran transportados los dos militantes radicales

Los familiares de ambos dirigentes expresaron su ex-trañeza no sólo porque se les mantenga detenidos, tras ser liberados por sus captores, sino también por el hecho de que permanezcan bajo estric-

· FE4 SOLJE MEXICO Secuestraron en Argentina al Hijo de un Prominente Diarista

BUENOS AIRES, 3 de septiembre (AP, UPI).— Un niño de 2 años, hijo del director de uno de los complejos periodísticos más importantes del país, fue secuestrado hace dos días en la capital provincial de La Plata, según informes proporcionados por la familia.

El nombre del niño es David Kraiselburd y es hijo de Raúl Kraiselburd, director del diario El Día y nieto del periodista David Kraiselburd, que en julio de 1974 fue secuestrado y asesinado por guerrilleros izquierdistas.

El complejo periodístico de la familia Kraiselburd tiene su sede en La Plata y lo integran, además de El Día, otros dos periódicos El Diarlo y Gaceta de la Tarde, y otras publicaciones.

El secuestro del niño se produjo en la residencia familiar del distrito de Gonnet. un suburbio residencial cercano a La Plata, lugar donde también fue secuestrado su abuelo David Kraiselburd por los extremistas, quienes luego le dieron muerte.

El vocero de la familia dijo que el niño se encontraba jugando en el jardín de la residencia, pero que nadie vio cuando fue raptado cuyo número, al igual que su supuesta pertenencia a grupos terroristas o delictivos co:nunes, es hasta el momento ignorada.

Informes procedentes de la policía de esta ciudad dan cuenta de la muerte de un presunto terrorista anoche durante un enfrentamiento entre "delincuentes subversivos y efectivos policiales en José C. Paz", localidad de la provincia de Buenos Aires.

Por otra parte este país y Chile acor-daron hoy, en una declaración conjunta, condenar "el terrorismo y a las acciones dirigidas por la subversión internacional" y convinieron, además, intensificar la mutua cooperación económica, científica y tecnológica. La declaración la suscribieron los cancilleres de ambos países: el contralmirante César Guzzetti de Argentina y el de Chile, Patricio Carvajal.